

# 未来

筆者は、令和2年度卒業の山口桃佳さん  
令和5年10月6日 第7号

新型コロナウイルス感染症により、日本中、世界中が前例のない困難に直面してきましたし、現在も終息までには至っていません。どのような時にでも郡山第一中学校生徒一人一人が、夢や未来に向かって「あきらめない」との強い思いを抱き、進路実現を果たしてほしいとの願いがあります。

「未来をあきらめない」「未来は変えられる」

文責 校長 宗形 俊二

## 運動面・文化面でのすばらしい活躍に賞賛の拍手!

今年度は、コロナの影響による制約がほぼ解除され、各種大会やコンクールにおいて一般の方々の観戦・鑑賞が認められようになりました。そのような中で本校の生徒たちは、2学期も運動面や文化面においてすばらしい成績を残しました。10月2日(月)に本校で受賞報告会を開催しました。本校の生徒たちが、これまでの練習で培った力と技等を存分に発揮し、多方面において活躍し、郡山一中の名声を県内外はもとより全国に発信しました。(HPに掲載されています。)

これからも皆さんの活躍を期待していますし、郡山一中生の活躍は、私たちに元気と勇気、そして希望を与えてくれます。これからも、生徒一人一人の力を結集し、郡山一中を盛り上げていきましょう。頑張れ一中生!!

—昨日の10月4日にあづま総合運動公園内コースで行われた福島県中学校駅伝競走大会において、男子26位、女子11位の成績でした。これまでチームで目標を掲げ、苦しい練習に耐え、猛暑の中でも一生懸命走ってきました。部員一人一人が自分を鼓舞し、互いに声を掛け合い頑張ってきた皆さんに大きな拍手を送ります。「お疲れ様。そして、ありがとう。」

昨日の10月5日にけんしん郡山文化センターで行われた郡山市小中学校合奏祭において、見事金賞を受賞し、来たる10月12日に白河文化交流館コミネスで開催される県大会に出場します。大会まで短い期間ですが、部員の心をひとつにして更に完成度に磨きをかけ、すばらしい演奏を期待しています。頑張れ吹奏楽部!!

さて、合唱部の皆さんは、10月にふたつの全国大会を控えています。頑張れ合唱部!!

今後の大会やコンクール等に出場する生徒の皆さんの活躍を期待しています。結果等については、今後もホームページに掲載してまいりますのでご覧いただければ幸いです。

### 【合唱部】

9月16日 NHK全国学校音楽コンクール東北ブロックコンクール 金賞受賞



10月9日 NHK全国学校音楽コンクール 出場 (会場:東京都NHKホール)

9月30日 全日本合唱コンクール東北支部大会 金賞受賞



10月29日 全日本合唱コンクール 出場 (会場:香川県県民ホール)

保護者の皆様、会場まで足を運んでの応援、いつもありがとうございます。

これからも、生徒たちの頑張りに大きな拍手をお願いいたします。